

2023-09-18

### Consejera del IECM prevé una participación del 60% en las elecciones presidenciales de 2024

Autor: Redacción

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Erica Estrada, anticipa que más del 60 por ciento de los mexicanos votará en las próximas elecciones presidenciales de 2024.

En una entrevista reciente, Estrada destacó que las elecciones presidenciales siempre atraen más atención que las intermedias, lo que sugiere una participación estimada de al menos el "60 por ciento" de los votantes registrados, aunque no superaría el "70 por ciento". Además, hizo un llamado a la ciudadanía para que reconozca que la elección es de ellos y que tienen el poder de decidir el futuro de su país y su vida cotidiana.

La consejera del IECM expresó su preocupación por la participación de los jóvenes en el proceso electoral, Erica Estrada señaló que "lo impórtate es comunicarnos con los jóvenes en un nivel ciudadano, recordarles a los jóvenes de dónde venimos. Hay que hacer un ejercicio con los jóvenes para saber de dónde venimos".

Por otro lado, Erica Estrada reconoció y celebró el crecimiento de la participación de las mujeres en la política, pero también mencionó un aumento en las denuncias por violencia política de género, que en su mayoría se producen en las redes sociales. La consejera aseguró que "cada vez tenemos más denuncias de violencia política de género recibidas en la Ciudad de México y se da en redes sociales. El mensaje es que las autoridades estamos preparadas para enfrentar los hechos".

En su mensaje final, la consejera instó a la ciudadanía a mostrar un mayor interés por votar en las elecciones de 2024, ya que estas elecciones determinarán el futuro de México. Erica Estrada expresó su esperanza de que los ciudadanos se empoderen y tomen decisiones que reflejen sus valores y aspiraciones para el país.

Foto por Cuarto Oscuro

2023-09-18

## Alertan baja participación juvenil en la elección '24

Autor: Redacción

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Erika Estrada Ruiz, alertó que podría presentarse una baja participación de jóvenes en las elecciones del próximo año, por lo que instó a trabajar para incentivar el interés del grupo con mayor número de votantes.

Durante una entrevista, la integrante del Consejo General del IECM indicó que han observado cómo los jóvenes cada día se encuentran menos interesados en todo lo concerniente a lo electoral, razón por la cual invitó a crear canales de comunicación para dar a conocer qué es lo que está en juego, así como la importancia de la democracia.

Dicha solicitud no sólo sería para los partidos políticos, sino también para todos los que integran al Estado mexicano, debido a que se aproxima una de las mayores elecciones en la historia del país.

MÉXICO

AGENCIAS